

19 octobre 1994 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

# Message de M. François Mitterrand, Président de la République, adressé au président israélien M. Ezer Weizman à l'occasion de la signature du projet de traité de paix entre Israël et la Jordanie, le 19 octobre 1994.

Monsieur le Président,

- Le paraphe d'un Traité de paix avec le Royaume de Jordanie a réjoui tous les amis d'Israël. Il constitue en effet un nouveau pas capital dans la voie d'un règlement d'ensemble au Proche-Orient. Grâce à lui, le peuple d'Israël et le peuple jordanien pourront oeuvrer ensemble à la paix et au développement de la région.
- La France appuie cette politique clairvoyante qu'elle a toujours appelée de ses vœux. Avec ses partenaires de l'Union européenne, elle restera aux côtés d'Israël pour contribuer à la réussite de cette courageuse et noble entreprise.
- Je vous prie, Monsieur le Président, de croire aux assurances de ma haute considération.\